Questionnaire addressed to the PC-CP and the PC-OC members in order to prepare the
joint meeting (6 March 2013)

1. Are you using GPS tracking system in the framework of electronic monitoring?

2. In case you are using GPS tracking do you have bilateral agreements and/or special
regulations regarding tracking in case a suspect or an offender crosses the border to a
neighbouring state while under electronic monitoring?

3. Do you have special procedures for exchange of data with the relevant authorities
(ministries of justice, prison, police or probation services, ) of a neighbouring state in
case a suspect or an offender has gone to that state while under electronic monitoring?

4. Do you consider there is a need for the Council of Europe to elaborate specific rules
related to the above situations?

Questionnaire adressé aux membres du PC-CP et du PC-OC afin de préparer la
réunion conjointe (6 mars 2013)

1. Utilisez-vous le systtme GPS comme moyen de suivi dans le cadre de la surveillance
électronique?

2. Dans le cas ou vous utilisez le GPS avez-vous des accords bilatéraux et / ou des
reglements spéciaux concernant un tel suivi si un prévenu ou un délinquant se
trouvant sous surveillance électronique traverse la frontiere pour aller dans un Etat
voisin?

3. Avez-vous des procédures particulieres pour I'échange d'informations et de données
avec les autorités compétentes (ministére de la justice, services pénitentiaires, de
police, de probation) d'un Etat voisin si un prévenu ou un délinquant se trouvant sous
surveillance électronique est entré dans cet Etat?

4. Considérez-vous qu'il est nécessaire au niveau du Conseil de I’Europe d’¢élaborer des
regles spécifiques concernant des situations décrites ci-dessus?



